

**PICCOLA OPERA
DELLA DIVINA PROVVIDENZA**

(Don Orione)
VIA ETRURIA, 6 – 00183 ROMA RM – ITALIA
Tel. +39 06 7726781


DIRETTORE GENERALE

Roma, 25 febrero 2022

Prot. TV/22.15 - MG 13/22

“Invoquemos a María para obtener la paz, y que la Virgen presione no tanto sobre el corazón de Dios, sino sobre el de los hombres” (Don Orione)

**Queridos hermanos, hermanas, amigos, bienhechores
de la Familia Carismática Orionina,**

Paz y bendición del Señor.

Todos estamos siguiendo con aprehensión las dramáticas noticias relacionadas con la crisis en Ucrania. Es triste ver que, a través del diálogo y de la confrontación política, no se logren encontrar soluciones para poner fin a esta guerra.

Nosotros queremos permanecer firmes en la esperanza, y dejarnos provocar por las invitaciones del Papa Francisco que nos pide que no nos cansemos nunca de responder al mal con la caridad. Es justamente éste el objetivo de nuestra carta; les pedimos que adhieran a una iniciativa de caridad orionina a favor de las personas golpeadas por esta calamidad.

Don Orione nos dice: *“Dios ama a todas sus creaturas, pero su Providencia no puede no privilegiar a los miserables, los afligidos, los huérfanos, los enfermos, los atribulados de cualquier manera, después de que Jesús los elevara al honor de sus hermanos, después de mostrarse a ellos como modelo y cabeza, sometiéndose también él a la pobreza, al abandono, al dolor hasta el martirio de la cruz. Donde el ojo de la Divina Providencia está, de manera especial, dirigido a las criaturas más desdichadas y desamparadas”.*

Ahora bien, un primer aspecto debe ser el espiritual. Sabemos que en todas partes se han organizado momentos de oración y de Adoración: sólo el Omnipotente puede hacer el milagro de tocar los corazones. Los invitamos, por lo tanto, a continuar a rezar y a crear momentos de oración en nuestras casas, en nuestras parroquias, en nuestras obras, pero también a través de las redes sociales.

Está luego el aspecto de la caridad concreta. Además del pequeño grupo de jóvenes discapacitados que reside dentro de nuestra estructura, nuestros co-hermanos de L'viv, desde hace tiempo, llevan adelante un trabajo de sostén para muchas familias pobres de la zona. Ahora, a pesar de la dificultad del momento, entienden reforzar su compromiso para ir al encuentro de las personas que la emergencia hará llegar a sus puertas, incluso cuando esto implique albergar a algunos de ellos.

Nuestras hermanas, en cambio, están en Korotycz, cerca de Charkiv, junto a más de 40 madres y niños. Lamentablemente no lograron moverse y viven con ellos este momento de gran tensión, algunas veces incluso en ambientes preparados como refugio. Han manifestado, sin embargo, gran confianza en la protección divina, y han pedido nuestras oraciones.

Para ir al encuentro de sus necesidades, **en las actuales circunstancias, la ayuda más inmediata y directa es participar en la campaña para recoger fondos organizada por la *Fondazione Don Orione Onlus* a beneficio de las dos realidades orioninas en Ucrania.** De parte nuestra nos preocuparemos por mantenerlos actualizados acerca de la situación de nuestras comunidades y del desarrollo de esta iniciativa.

Solicitamos, por lo tanto, a todas nuestras comunidades religiosas, promover esta campaña de caridad, y a todos ustedes, hacer referencia directamente a la **Fondazione Don Orione** para vuestra colaboración. Adjuntamos las referencias bancarias.

¡Que Don Orione nos bendiga y nos inspire siempre al bien y a la concordia!

Fraternalmente,


P. Tarcisio Vieira
Superior general F.D.P.




Madre M. Mabel Spagnuolo
Superiora general P.H.M.C.



Referencias bancarias para la contribución "Emergencia Ucrania"

Banca Intesa San Paolo

IBAN: IT57 S030 6909 6061 0000 0001 484

A nombre de: Fondazione Don Orione Onlus